
〔8〕 令和５年７月１日 第598号 〔1〕令和５年７月１日 第598号

現在の制度融資貸付利率
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《新型コロナウイルス対策》
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　稲沢商工会議所では、スマホアプリ“LINE”にてアカウントを
開設し、情報提供を行っております。各種セミナーや補助金の
ご案内、イベント等様々な情報をお手元のスマートフォンでい
つでも、どこでも、ご覧いただけます。
　この機会にぜひご登録いただき、貴社の経営にお役立てく
ださい。
　また、稲沢商工会議所では、ホームページ、Instagramでも
情報発信を行っております。LINEアカウントからアクセスも可
能ですので、そちらもぜひご活用ください。

　令和５年度「稲沢まちゼミ」参加店を追加募集いたします！
7月12日（水）には、講座の進め方や受付方法の説明を行う
他、参加店同士で講座タイトルや内容を話し合っていただく交
流会を開催。当日は、初心者でもできる動画作成セミナーも行
いますので、是非、稲沢まちゼミにご参加下さい。

稲沢まちゼミ参加店交流会（動画セミナー有）
○日　時：令和５年７月１２日（水）　午後６時～７時半
○場　所：稲沢市産業会館　１階　大会議室
　　　　　動画作成セミナー／講師：いわたまゆき氏
　　　　　　　　　　　　　（いわたまゆきデザイン事務所）
○対　象：令和５年度稲沢まちゼミ参加予定の方
○受講料：無料
○問合せ：稲沢まちゼミ事務局　稲沢商工会議所　牛嶋
　　　　　TEL 0587－81－5000　　　　　

稲沢まちゼミ参加店 追加募集！

　好評をいただいております中堅社員セミナーを次のとおり開
催します。
　このセミナーは、職場の中堅としてご活躍の社員の皆様を対
象として、中堅社員の役割や職場でリーダーシップを発揮して
課題を解決する能力向上、後輩の指導・育成などを目的として
学んでいただきます。
　少子化で人材の確保が難しくなる中で、職場の活力を高め、
業績を向上させるには、新入社員や中堅社員、管理監督者まで
の職階の皆様に、それぞれの職階に応じた活躍をしていただく
ことが重要です。
　当所では、そうした職階に応じた社員の育成のお手伝いをし
ていますので、職務経験に応じた社員の役割などを理解され、
職務の成果をより高めていただくようセミナーを開催していま
す。
日　時：８月２５日（金）　午前９時～午後５時
場　所：当所　２階　会議室
講　師：（有）キャリアサポート　市 原  江 美 氏
内　容：中堅社員の立場と役割、中堅社員に求められる能力、
　　　　効率的な仕事の進め方、職場のチームワーク
対象者：入社して概ね３～１０年目の社員
参加費：会　員 ６，０００円　　非会員 ８，０００円
申込み：当所所報７月号に同封するチラシによりお申込みくだ
　　　　さい。

中堅社員セミナーを開催します会員紹介コーナー
ここでは、当所会員様のＰＲしたいことをご紹介します。

会員紹介コーナー掲載事業所を募集しています。
掲載希望の方は、稲沢商工会議所ホームページ または、
総務課（TEL:0587-81-5000）までお問い合わせください。

　社交ダンスに特化した高齢者向けのデイサービスで
す。社交ダンスに加えて【働くレクリエーション】で利用者
が仕事に挑戦します。検品、梱包、仕分け、シール貼、など
内職全般やります。内職に関することおまかせください。
　デイサービスの機能訓練の一環として軽作業を行っ
ておりますので、業務委託よりもお安くお引き受けして
おります。そのお仕事発注が地域福祉の活性化にも繋
がります。

代 表 者　代表社員　佐々木　伸二
業　　種　高齢者向けデイサービス
住　　所　名古屋市西区
　　　　　　　　中小田井2-484
Ｔ Ｅ Ｌ　052－990－9788
営業時間　9：30～16：30
定 休 日　土曜日、日曜日

合同会社アクアマリン
デイサービス・アクア1号店

メールアドレス  aqua.1st.nagoya@gmail.com
ホームページ  https://aquamarine-nagoya.com ホームページ↑　　

インスタグラム↑

Facebook↑

　　月　　日㈬ 午前10時～正午

　　月　　日㈬

定例相談スケジュール
○金 融 相 談…

○法 律 相 談…

○商標・特許相談…

○下 請 相 談…

　　月　　日㈬197

随　　時

随　　時

随　　時
（いずれも要予約）

午前10時～正午
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稲沢まちゼミ実施期間　　
 令和5年１０月１４日（土）
　　　　　 ～１１月３０日（木）

●「どう使う稲沢！ デジタル商品券」参加店募集
●黙とうのお願い
●日本商工会議所LOBO調査
●所得税及び復興特別所得税の予定納税（第１期分）の納税をお忘れなく
●会員紹介コーナー
●中堅社員セミナーを開催します
●稲沢まちゼミ参加店 追加募集！
●当所LINEアカウントのご案内

●第127回通常議員総会を開催
●稲沢商工会議所会員ご加入ありがとうございます
●クールビズ実施のご案内
●第32回稲沢あじさいまつり閉幕
●合同部会等役員会議の開催結果
●青年部だより　女性会だより
●第９回尾張五市商工会議所 就職転職・企業研究フェア開催
●DX入門セミナーを開催しました

あいさつをされる鈴木県議会議員あいさつをされる鈴木県議会議員
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ご意見・ご要望などを
お寄せください

　稲沢商工会議所に対するご意
見、ご要望、ご提案などを、下記
のアドレスにお寄せください。
　このアドレスは、一部の職員し
か見ることができませんので、お
気軽にお送りください。

info@inazawa-cci.or.jp

会議所会館使用料割引券
　稲沢商工会議所会員の皆様に
は、この割引券で使用料金の１割
を割引いて、会議所会館をご利
用いただけます。
　ご利用申込みの際に、本券を
ご提示ください。なお、本券の使
用は、月に１回限りです。

稲沢商工会議所

自　令和4年４月１日　　至　令和5年３月３１日
（単位：円）

令和4年度 収支決算総括表

収入の部 支出の部　会　　　計　　　名　

一 般 会 計

中 小 企 業 相 談 所 特 別 会 計

法 定 台 帳 管 理 運 用 費 特 別 会 計

共 済 事 業 特 別 会 計

労働保険事務組合委託保険料特別会計

職員退職給与資金積立金特別会計

調 度 品 購 入 積 立 金 特 別 会 計

特 別 事 業 積 立 金 特 別 会 計

財 政 調 整 基 金 積 立 金 特 別 会 計

産 業 会 館 管 理 特 別 会 計

商 工 会 議 所 会 館 管 理 特 別 会 計

商工会議所会館営繕積立金特別会計

合　　　　　　　計

        87,968,806

46,798,544

2,001,759

8,558,060

58,319,448

49,457,273

7,389,485

10,963,287

24,390,326

12,003,663

12,765,086

11,000,270

331,616,007

          80,112,035

45,636,134

1,988,731

8,508,060

57,303,874

49,457,273

7,389,485

10,963,287

24,390,326

12,003,663

12,236,583

11,000,270

320,989,721

新任役員・議員のご紹介（敬称略）

第１２７回 通常議員総会を開催
令和４年度　事業報告並びに収支決算が、全会一致で承認されました。

ご相談は、当社にお任せ下さい！

〒492-8432  稲沢市中之庄半田町66番地  TEL：0587-32-2031（代表） 検 索㈱ルーテック・サクライ

当社キャラクター イーサ君

屋根・外壁・リフォーム工事・太陽光発電システム

全 産 業

建　　設

製　　造

卸　　売

小　　売

サービス

6月～8月
先行き見通し

▲ 9.5

▲15.8

▲12.5

▲16.9

▲16.2

6.2

産業別業況DIの推移

※「先行き見通し」は当月に比べた向こう3ヶ月の先行き
見通しDI
DI ＝ （好転の回答割合） － （悪化の回答割合）

▲14.8

▲24.5

▲18.9

▲22.4

▲19.5

2.8

3月

▲11.1

▲23.1

▲13.9

▲15.0

▲15.9

5.6

4月

▲ 6.2

▲17.0

▲ 9.2

▲11.0

▲13.8

11.9

5月
2023年

　業況DIは、5類移行による活動回復で3か月連続改善。
　先行きは、物価高や人手不足等で厳しい見方続く。
●全産業合計の業況DIは、▲6.2（前月比＋4.9ポイント）
●行動制限のない大型連休に加え、コロナの５類移行による消費マイン
ドの改善、インバウンド・国内観光需要の回復で、飲食・宿泊関連のサー
ビス業、百貨店・土産品販売等の小売業で改善した。また、製造業では、底
堅い国内の設備投資需要の下支えで改善し、卸売業でも製造・小売・
サービス業からの引き合い増加で改善した。建設業でも、政府の補正予
算による公共工事の受注増で改善した。
●原材料・エネルギー価格の高騰や人材確保に向けた賃上げ等のコスト
負担増、需要回復に伴う人手不足、価格転嫁が十分に追い付いていない
等、経営の重荷は多いが、経済活動のさらなる回復で、中小企業の業況
は改善が続いている。

●先行き見通しDIは、▲9.5（今月比▲3.3ポイント）
●個人消費の拡大や観光需要の回復、企業の設備投資の増加等、経済活
動の一層の改善が期待される一方、需要増に人材確保が追いつかず、受
注機会の損失が懸念される。また、原材料・エネルギー価格の高騰継続
によるコスト負担増や、コスト増に見合う価格転嫁が十分に追い付いてい
ない中、海外経済の鈍化による外需停滞懸念など、中小企業の先行き不
安は根強く、厳しい見方が続く。

日本商工会議所ＬＯＢＯ調査 早期景気観測
―令和5年5月調査結果

記事提供：一宮税務署
問合せは、0586-72-4331まで
（自動音声に従って操作してください）

所得税及び復興特別所得税の予定納税
（第１期分）の納税をお忘れなく

予定納税とは
 前年分の所得金額や税額などを基に計算した予定納税基準額が15万円以上となる場合には、原則、この予定納税基準額の３分の１相当
額をそれぞれ７月(第１期分)と11月(第２期分)に納めることとなっています。この制度を「予定納税」といいます。予定納税額は、確定申告の
際に計算した税額から差し引くことにより精算します。
納税する額

 予定納税が必要な方には、６月中旬に税務署から「令和５年分所得税及び復興特別所得税の予定納税額の通知書」が送付されています。
この通知書に記載された「第１期分」の金額が納税する額です。
 なお、令和４年分の所得税及び復興特別所得税の確定申告において、予定納税額の通知書の「電子交付」を希望した方については、予定
納税額の通知書を書面の送付に代えてe-Taxにより通知します。
予定納税の減額申請

 廃業、休業又は業況不振などの理由で、令和５年６月30日の現況による令和５年分の「申告納税見積額（年間所得や所得控除などを見積
もって計算した税額）」が、税務署から通知されている「予定納税基準額」よりも少なくなると見込まれる場合等は、予定納税の減額申請をす
ることができます。
　第１期分の予定納税の減額申請をする場合は、令和５年７月18日（火）までに「予定納税額の減額申請書」に必要事項を記載し、所轄税務
署に提出してください。
予定納税額の納付方法
　振替納税を利用している方

 納期の最終日（令和５年７月31日（月）)に指定の金融機関の預貯金口座から自動的に引き落とされます。
納期の最終日の前日までに預貯金口座の残高をご確認ください。
 なお、振替納税に係る領収証書は発行されませんので、ご注意ください。
　その他の方 

 納期の最終日までに右のＱＲコードにてご確認のうえ納付手続を行ってください。
確定申告の際には、予定納税額の申告書への記載を忘れずに

　確定申告の際には、申告書に予定納税額（第１期分と第２期分の合計額）を記載する必要がありますので、記載忘れにご注意ください。

【常議員】
　日本軽金属（株） 名古屋工場
　　　（新） 管理室長　　根　村　亮　善
　　　（旧） 管理室長　　渋　江　直　宏

【監　事】
　（株）三菱ＵＦＪ銀行一宮支店
　　　（新） 支店長　　　中　島　崇　介
　　　（旧） 支店長　　　今　野　雅　人
　（株）稲沢機械製作所
　　　（新） 代表取締役　近　藤　　　保
　　　（旧） 代表取締役　柴　田　育　信

【議　員】
　岐阜信用金庫
　　　（新） 支店長　　　長　澤　光　哲
　　　（旧） 支店長　　　仙　石　悦　朗
　東名通信工業（株） 
　　　（新） 常務取締役　坂　本　真　二
　　　（旧） 常務取締役　足　立　善　尋
　アクサ生命保険（株） 名古屋支社
　　　（新） 支社長　　　安　藤　彰　茂
　　　（旧） 支社長　　　大　西　　　治

　６月２９日(木)、稲沢商工会議所大会議室において、第１２７回通
常議員総会を開催しました。
　開会に先立ち、事務局より前回の議員総会から変更のあった役
員・議員の方々の報告がなされました。
　総会には、役員・議員78名（うち委任状28名）の出席があり、久
納副会頭の開会の辞により開会されました。
　始めに、役員を代表して池戸会頭が、『令和４年度、稲沢商工会
議所が、５０年と言う大きな節目の年を無事終え、これまで会議所
を支えていただいた先人のみなさまに感謝するとともに、引き続
き会員のみなさまに寄り添い、今何を求められ、何を必要とされて
いるのかを注視し、次の時代への礎をしっかりと築いて行きた
い。』と、抱負を述べられました。
　次に、議長として池戸会頭が選出され、令和４年度事業報告並
びに収支決算の議事に入りました。
　議案審議では、事務局から次のとおり事業報告並びに収支決算
について説明がされ、審議の結果、原案どおり全会一致で承認さ
れました。

　当日は、加藤稲沢市長を始め、多くのご来賓に臨席を賜り、議案
審議終了後には、加藤稲沢市長、鈴木愛知県議会議員、出口稲沢
市議会議長より祝辞をいただき、次に久納名誉会頭が挨拶を述べ
られました。最後に磯野副会頭の閉会の辞により閉会となりました。

◎事業報告における主な内容
　•創立５０周年に係る記念式典を始めとする諸行事の開催
　•令和３年度に引き続きコロナ禍において、多くの事業所に会 
　　議所をご利用いただき、結果過去最高の会員数となる
　•２年間中止となった稲沢まつりの３年ぶりの開催
　•新型コロナウィルス対策商品券事業『ワクワクいなざわ応援
　　券』の発行
　•新入社員セミナーを始めとする人材育成・確保事業への取り
　　組み
　•創業支援センター（通称：スタートアップ稲沢）の受託
　•経済産業省よりの『経営発達支援計画』認定に伴う、小規模事
　　業者への支援推進事業の実施
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店舗・産業・医療用・ 高速シートシャッター
設 計・施 工・販 売・保守点検

お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
贈答品果物 あいとしフルーツ
業務用野菜果物 あいとしフーズ

〒492-8212　愛知県稲沢市小沢三丁目9番1号
TEL0587－32－2605　FAX0587－23－2228

職長教育センター  稲沢市七ツ寺町地蔵前70番地の4

外国人技能修習生向け
特別教育講習会 要通訳
アーク溶接・玉掛・クレーン・安全帯
刈払機・チェーンソー・足場・丸のこ

建設機械・高所作業車・研削砥石

TEL. 0587－３６－３２７１

開催日：日 月 木 金　８時～17時

　当所職員は、年間を通して男性はネクタイ着用、女性はベスト
着用により、ご来所いただく皆様をお迎えしてきました。しかし、
近年の地球温暖化による気温上昇の中で、職員の健康管理、冷
房温度を抑えることによる電力消費量の低減などのため、クール
ビズ（ノーネクタイなどによる軽装）を実施することと致しました。
会員の皆様のご理解をお願い致します。

　性海寺歴史公園に
て第３２回稲沢あじさ
いまつりが 6 月１日

（木）から１８日（日）の
期間、開催されました。
期間中は平日・休日に
関わらず市内外より多
くの来場者があり賑
わっていました。

クールビズ実施のご案内 第32回 稲沢あじさいまつり閉幕

期間：６月１日（本年度は７月１日）～１０月３１日

　稲沢市では、平成１７年６月２０日に「非核・平和都市」を宣言し
ました。
　つきましては、平和事業推進の一環として、黙とうを下記日時
にお願いします。

記

　１　広島原爆の日　　８月 ６日（日）　　午前 ８時１５分
　２　長崎原爆の日　　８月 ９日（水）　　午前１１時０２分
　３　終戦記念日　　８月１５日（火）　　正　午

　　
　核兵器全面禁止は、全人類の死活にかかわるもっとも重要か
つ緊急の課題であり、世界の恒久平和は人類共通の願望である。
唯一の被爆国として、日本国憲法に掲げられた平和主義の理念
を市民生活の中に生かすことが、地方自治の基本条件の一つで
あると強く認識して非核三原則を遵守し、平和行政に力を尽くす
とともに、核廃絶と人類永遠の平和のため努力することを決意し

「非核・平和都市」を宣言する。
　　平 成１７年６月２０日　　

愛 知 県 稲 沢 市　

黙とうのお願い

稲沢市非核・平和都市宣言稲沢市非核・平和都市宣言

　今年も稲沢市の商品券事業が行われます。今回は今までの紙の商品券とは異なり、デジタル化された商品券となります。
　デジタル化と聞き不安な方もおみえかと思いますが、商工会議所・商工会の職員がサポートさせていただきますので
参加のご協力をお願いします。

１．募集期間：令和５年7月3日(月)～７月３１日(月)
　　〈チラシ広告の店舗一覧に名前が掲載される締め切りになります。それ以降も受付可〉

２．参加方法：申込書を当所に提出、または参加フォームからお申し込みください。
　　　※昨年度お申し込みの方は、いただいている情報が印刷された申込書を送らせていただきます

３．費　　用：無　料 （決済手数料、売上代金の振込手数料はかかりません）

４．換金作業：不　要 (売上代金は月に２度ほど指定口座に振込)

５．商品券取扱方法：２種類
　　①お店に配布されるＱＲコードをお客さんがスマホ等で読み取る方式【アプリ方式】
　　②お客さんのＱＲカード商品券（スマホ等の通信機器がない方用に販売されるカード）を、店舗側のスマホ等で読み取
　　　る方式【ＱＲカード方式】
　　※①【アプリ方式】　②【ＱＲカード方式】のどちらかを選択して参加することもできます。

「どう使う稲沢！ デジタル商品券」参加店募集

「どう使う稲沢！ デジタル商品券」概略

１．商品券（ポイント）内容：飲食・一般店で使用できる「専用ポイント」2,500円分と
　　大型店等を含む全店で使用できる「共通ポイント」4,000円分の合計6,500円分を
　　5,000円で販売　おひとり2セットまで購入可
２．利用期間：令和５年１１月１日(水)～令和６年２月２９日(木)

詳細は「広報いなざわ9月号」にて発表されます。
Ⓒ 稲沢市 いなッピー

稲沢商工会議所会員ご加入ありがとうございます。 （令和5年3月10日～令和5年6月14日）

※他に、6件の事業所が加入されました。

事　業　所　名 代　表　者 住　　　所 営　業　内　容
アジアンキッチンエリー
Ｉｍｐｒｏｖｅ
Ｌｉｆｅ Ｖｅｒｔ

すてっぷ動物病院
（株）しんごリアルエステート
ＰＡＲＫ Ｈａｉｒ Ｍａｋｅ

（株）ピア コネクト
ｐｉｎｅ ｔｒｕｓｔ
Ｎｅｏふくじま行政書士事務所
Ｌｕ－ｃｅ ｂｙ ＡＺ ＨＡＩＲ
（株）渡邊組
（学）葛谷学園 中和医療専門学校
（有）サイトウランバー
吉井中小企業診断士事務所
油そば専門店 歌志軒 稲沢朝府店
エムケイケイ（株）
ソニー生命保険（株）
坂本塗装（株）

（有）ＷＥＩＨＮＡＣＨＴＥＮ
吉田鍼灸接骨院

ＩＮＦＩＮＩＴＹ ＴＡＩＬＯＲ（ＦＯＲＥＳＴ ＧＲＯＵＰ）
行政書士　永井雅敏事務所
耕寿園

(株)オーナス

知多郡東浦町藤江
清須市廻間
稲沢市下津穂所
稲沢市下津片町
稲沢市稲島
名古屋市瑞穂区新開町
稲沢市船橋町
名古屋市中区栄
稲沢市矢合町
稲沢市福島町
稲沢市東緑町
稲沢市天池牧作町
稲沢市東緑町
稲沢市日下部松野町
一宮市栄
稲沢市朝府町
あま市二ツ寺揚山
名古屋市東区東桜
稲沢市小池
一宮市南小渕字吹場
稲沢市下津南信正寺町
稲沢市石橋
稲沢市池部町
稲沢市一色上方町
稲沢市下津北山
稲沢市長野
稲沢市日下部松野町

キッチンカー
リラクゼーションサロン
リフォーム業
不動産業
動物医療、トリミング、ペットホテル
不動産売買仲介、買取、再販
パーマネントウェーブ、結髪、化粧等
ソフトウェア開発、営業
清掃道具販売、営業
遺言・相続・終活支援、サポート相談
美容業
土木工事/ガス工事
あん摩マッサージ指圧師、はり師等の育成
木材販売業
経営コンサル業
飲食業
自動車用プレス金型設計製作
生命保険販売業
塗装工事、防水工事、建設工事他
イルミネーション・ＬＥＤ照明・イベントの運営
柔道整復、鍼灸マッサージ
オーダースーツの採寸・販売等
書類作成代行業務等
造園工事、エクステリア工事、家屋解体等
コンサルタント業
ＨＰ、チラシ制作
建築金物取付、運送

江里口　哲　司
成　瀬　佳　美
松　原　伸太朗
大　野　紀　之
福　田　悠　真
渡　邊　慎　吾
加　賀　麻里絵
大　政　欲　之
松　岡　信　人
奥　田　早　苗
石　川　雄　一
竹　中　宏　行
楠　本　高　紀
齊　藤　孝　行
吉　井　康　博
高　原　誠　大

原　　　啓
梶　田　英　芳
佐　藤　公　彦
江　本　義　成
吉　田　　　晃
森　　　祐　斗
永　井　雅　敏
荒　田　耕　作
細　谷　博　三
佐　野　浩　崇
山　田　　　充
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開催月日

部会名

6月16日（金） 6月19日（月） 6月22日（木）

出席者数

主な
発言要旨

17名 9名 11名１5名9名

木工・建設業部会植木産業部会
商業部会、金融･
専門サービス業部会

合同部会

金属機械、繊維･一般、
化学･食品合同部会

旅客運送・
サービス業部会

【業況感等】
•新しい仕事にチャレン
ジするためにも、利益率
の低い仕事からは撤退し
た。ネット注文が増え、利
益率の高い仕事にシフト
している。
ネットでは庭や雑草に関
する仕事が多い。
•日本語学校の先生か
ら、日本での就労を希望
する外国人の就職先を探
しており、受け入れてほし
いとの話があり、ベトナム
人の採用を計画している。
•タイのバンコクから庭
の仕事のオファーがあり、
発注業者と打合せのため
面談した。
•小さい仕事を積み上げ
ている。下請けの仕事は
やりたくないのが本音だ。
•ＳＮＳで情報発信して
いる。売上げは横ばい、利
益率は上昇している。販
路の拡大が課題。植木の
販売も広げたい。
•年間を通して仕事があ
るようになった。
•公共事業を中心に仕事
をしているが、外国人雇
用が受注に影響しないか
心配で、外国人の雇用が
できていない。

【要望】
•本部会は多様な意見を
聞くためにも多くの人が
参加するようにしてほし
い。
•植木産業部会は、植木
産業に関する専門的なこ
とを議論する場にすべ
き。

【植木産業の振興策】
　今後、部会を隔月で開
催し、次回は８月３日(木)
13時30分から。また、稲
沢市職員や農協職員とも
意見交換したい。

【業況感等】
•書籍や事務用品などの
販売は厳しい。書籍につ
いては、右肩下がりが続
き、閉店する店も出てい
る。今後も見通しがなく厳
しい。
•事務用品はメーカーか
らの直販が多くなり、転売
が厳しくなっている。
•メーカーは、値上げが
できているが、小売店は
価格転嫁ができない。配
送費用も高くなっていて、
経営が厳しい。
•家電販売は厳しい。稲
沢市の入札は、安さだけ
が求められている。仕入
れの値段が上がっても、
市の仕事は値上げを認め
てくれない。大きい仕事
もやっているが、厳しい状
況にある。
•小売店は後継者がなく
て廃業が増えている。ま
た、まちゼミに参加してい
るが、店を知ってもらうに
はいい機会となっている。
•展示会が再開されるこ
とになったが、コロナの影
響から抜け切れていな
い。
•価格転嫁はＢtoＢだと
やりやすいが、ＢtoＣは難
しい。
•コロナ前まで回復した
という企業は、増収であっ
てもコスト高で、収益が上
がらない。
•製造業は６月までの受
注があったが、今後の見
通しは立っていない。

【要望】
•より多くの人と知り合
う機会をつくってほしい。
•セミナーなどに参加を
しやすくしてほしい。
•若い人に資産形成の必
要性をセミナーなどで伝
えてほしい。

【業況感等】
•空圧機器のフィルター
を製造している。コロナ前
の2019年から2021年
までは売上が倍増した
が、半導体不足等で昨年
から大きく減少している。
•コロナ禍で営業活動が
十分にできなかったが、コ
ロナの影響で中断してい
た展示会等への参加を始
めた。
•印刷業界はペーパーレ
ス化で紙媒体の割合が
減っている。
•コロナ前の2019年か
ら2022年は90％しか
戻っていない。紙などの
原材料の価格高騰を売値
に転嫁できない。
•自動車部品の製造は、
女性に向かない職場と
思っていたが、これからは
女性向けの職場づくりが
必要と考えるようになった。
•乳製品を製造している
が、原材料の値上げでコ
スト高となっている。価格
転嫁して売価を上げれば
買い控えが出て、容易で
はない。
•人材確保が厳しく、縁
故採用などをしている。
•大型車両や鉄道車両の
メンテナンスをしている。
コロナの影響でメンテナ
ンスをしない企業が出て
きたり、厳しい値段交渉を
強いられている。
•自動車部品のベアリン
グメーカーの協力会社と
して経営している。コロナ
の影響はなく、業況は横
ばい。

【要望】
•チャットＧＰＴの活用セミ
ナーを開催してはどうか。
•中途採用のマッチング
の機会がほしい。
•商工会議所の魅力をど
う発信するかを探るべき。

【業況感等】
•ボウリング場は、コロナ
禍で厳しい経営を強いら
れてきたが、４月以降はコ
ロナ前に戻りつつある。
•東京のボウリング場が
閉鎖して、全国のボウリン
グ大会が稲沢に集中して
きた。そのため、来期以降
は業容が拡大する可能性
が出てきた。
•コロナを経験して、お
客の行動様式が変化し、
ＳＮＳで広報しないと集客
できなくなった。
•半導体不足で納車が遅
れ、売上が伸びない。高校
との交流会で女性が整備
士として採用でき、女性
のお客が増えた。
•コロナの５類への移行
があったものの、お客は
戻ってこない。２０時以降
は飲食店を利用するお客
がいなくなった。コロナ前
に戻るには、しばらく時間
がかかりそうだ。
•配送業務は、アマゾン
などの仕事で増えている
が、業績自体は良くなら
ない。
•長い間、ボウリングの
料金は変わっていなかっ
たが、本年４月にあらゆる
価格の改定を実施した。
しかし、材料等の値上げ
が続く限り、一時しのぎに
なる可能性があって、次
の改定もあるかもしれな
い。
•ＳＮＳを使っての集客
は、写真から動画などに
移行している。ＳＮＳも媒
体により、ターゲットが異
なるので、対応が難しい。

【要望】
•ＳＮＳを活用した集客
が必要だが、そうしたノウ
ハウを習得するセミナー
を希望する。

【業況感等】
•今年の公共工事の発注
が遅れている。新卒採用
には、年間休日120日や
勤務時間も大事だと大学
職員から指摘され、見直
しを予定している。
•愛知県との災害復旧の
協定を締結しており、６月
の大雨被害で豊田へ出向
いて復旧作業に従事し
た。
•社員が高齢化して、若
い社員に技能継承をする
必要に迫られている。
•青田買いが進んでいる
が、学生は90％が地元の
優良企業に就職したいと
言っている。学生から選ばれ
る企業になる必要がある。
•若い人には、働きやす
さ、働きがい、やりがいを
感じてもらうことが大切
で、そうするための工夫
が求められる。
•建築設計を業務として
いる。４月に新入社員を採
用したが、社会人としての
基本的なマナーが身に付
いていなくて、ゆっくり育て
るしかないと考えている。

【要望】
•業界が一体となって、
陳情活動をしている。商
工会議所としても陳情を
やってほしい。
•社員の育て方を教えて
ほしい。

【人材育成について】
•職人の育成は技術的な
ことだけでなく、何をする
かといったことも教える
必要がある。
•マナー教育などの初歩
的なことや身だしなみ、話
し方なども指導が必要で
ある。
•今後、部会として人材
育成をどう進めるかを検
討していきたい。

※出席者数には、事務局職員を含みます。

合同部会等役員会議の開催結果 合同部会役員会議を次のとおり
開催しましたのでご報告します。

6月1日（木） 6月13日（火）

女性会だより
　６月2０日（火）資質向上と、会員間の親睦を深める事を目的
に、視察研修旅行を開催しました。江南市にある日本の伝統漬
物「守口漬」「奈良漬」の製造販売を行う漬物メーカー、手造工
房 扶桑守口食品『漬処壽俵屋』にて守口漬けの漬込み体験を
行い、犬山成田山参拝の後、織田信長の叔父・信康が築城した、
現存する日本最古の木造天守、国宝犬山城を見学しました。犬
山城下町では、犬山本丸スクエア内にある「ココロカンパニー」
でひとくちサイズの肉まん「豚籠包」を楽しみ、会員間の親睦を
深めました。

青年部だより

　当所青年部は６月１８日（日）に交流委員会主管のもと、犬山
市において日帰り交流事業を行いました。
　本事業はアフターコロナでの初めての交流事業として開催さ
れ、犬山城と城下町、リトルワールドといった犬山市の観光地を
巡る内容となっており、会員同士の親睦を深め、今後のより良い
事業展開へ繋がる、大変有意義な交流事業となりました。

　６月２日（金）３日（土）において今年で９回目となる尾張五市
合同就職転職・企業研究フェアが開催されました。
　今回、全体で７０社の出展があり、稲沢市からは稲沢市役所
含む９社の出展がありました。
　来場者数は両日で約８０人程度ではあったが、熱心に企業の
説明を聞く方が多く、盛大に終了することができました。

　あいち産業振興機構のDXマネージャーである中小企業診
断士吉田信人氏を迎え、６月２３日（金）DX入門セミナーを開
催しました。取り組みが遅れている市内事業者のDXを推進す
べく、入門編とし、DXの基礎から、どの業種の企業でも取り入
れやすい、県内中小企業のモデル企業の事例を紹介して頂き
ました。事業所内の問題点を洗い出し、その解決策としてDX導
入を考えるという先生の言葉が印象に残りました。今後も当所
は市内事業者のDX推進を行って参ります。

犬山市日帰り交流事業を開催しました！

第９回尾張五市商工会議所
就職転職・企業研究フェア開催

DX入門セミナーを開催しました
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開催月日

部会名

6月16日（金） 6月19日（月） 6月22日（木）

出席者数

主な
発言要旨

17名 9名 11名１5名9名

木工・建設業部会植木産業部会
商業部会、金融･
専門サービス業部会

合同部会

金属機械、繊維･一般、
化学･食品合同部会

旅客運送・
サービス業部会

【業況感等】
•新しい仕事にチャレン
ジするためにも、利益率
の低い仕事からは撤退し
た。ネット注文が増え、利
益率の高い仕事にシフト
している。
ネットでは庭や雑草に関
する仕事が多い。
•日本語学校の先生か
ら、日本での就労を希望
する外国人の就職先を探
しており、受け入れてほし
いとの話があり、ベトナム
人の採用を計画している。
•タイのバンコクから庭
の仕事のオファーがあり、
発注業者と打合せのため
面談した。
•小さい仕事を積み上げ
ている。下請けの仕事は
やりたくないのが本音だ。
•ＳＮＳで情報発信して
いる。売上げは横ばい、利
益率は上昇している。販
路の拡大が課題。植木の
販売も広げたい。
•年間を通して仕事があ
るようになった。
•公共事業を中心に仕事
をしているが、外国人雇
用が受注に影響しないか
心配で、外国人の雇用が
できていない。

【要望】
•本部会は多様な意見を
聞くためにも多くの人が
参加するようにしてほし
い。
•植木産業部会は、植木
産業に関する専門的なこ
とを議論する場にすべ
き。

【植木産業の振興策】
　今後、部会を隔月で開
催し、次回は８月３日(木)
13時30分から。また、稲
沢市職員や農協職員とも
意見交換したい。

【業況感等】
•書籍や事務用品などの
販売は厳しい。書籍につ
いては、右肩下がりが続
き、閉店する店も出てい
る。今後も見通しがなく厳
しい。
•事務用品はメーカーか
らの直販が多くなり、転売
が厳しくなっている。
•メーカーは、値上げが
できているが、小売店は
価格転嫁ができない。配
送費用も高くなっていて、
経営が厳しい。
•家電販売は厳しい。稲
沢市の入札は、安さだけ
が求められている。仕入
れの値段が上がっても、
市の仕事は値上げを認め
てくれない。大きい仕事
もやっているが、厳しい状
況にある。
•小売店は後継者がなく
て廃業が増えている。ま
た、まちゼミに参加してい
るが、店を知ってもらうに
はいい機会となっている。
•展示会が再開されるこ
とになったが、コロナの影
響から抜け切れていな
い。
•価格転嫁はＢtoＢだと
やりやすいが、ＢtoＣは難
しい。
•コロナ前まで回復した
という企業は、増収であっ
てもコスト高で、収益が上
がらない。
•製造業は６月までの受
注があったが、今後の見
通しは立っていない。

【要望】
•より多くの人と知り合
う機会をつくってほしい。
•セミナーなどに参加を
しやすくしてほしい。
•若い人に資産形成の必
要性をセミナーなどで伝
えてほしい。

【業況感等】
•空圧機器のフィルター
を製造している。コロナ前
の2019年から2021年
までは売上が倍増した
が、半導体不足等で昨年
から大きく減少している。
•コロナ禍で営業活動が
十分にできなかったが、コ
ロナの影響で中断してい
た展示会等への参加を始
めた。
•印刷業界はペーパーレ
ス化で紙媒体の割合が
減っている。
•コロナ前の2019年か
ら2022年は90％しか
戻っていない。紙などの
原材料の価格高騰を売値
に転嫁できない。
•自動車部品の製造は、
女性に向かない職場と
思っていたが、これからは
女性向けの職場づくりが
必要と考えるようになった。
•乳製品を製造している
が、原材料の値上げでコ
スト高となっている。価格
転嫁して売価を上げれば
買い控えが出て、容易で
はない。
•人材確保が厳しく、縁
故採用などをしている。
•大型車両や鉄道車両の
メンテナンスをしている。
コロナの影響でメンテナ
ンスをしない企業が出て
きたり、厳しい値段交渉を
強いられている。
•自動車部品のベアリン
グメーカーの協力会社と
して経営している。コロナ
の影響はなく、業況は横
ばい。

【要望】
•チャットＧＰＴの活用セミ
ナーを開催してはどうか。
•中途採用のマッチング
の機会がほしい。
•商工会議所の魅力をど
う発信するかを探るべき。

【業況感等】
•ボウリング場は、コロナ
禍で厳しい経営を強いら
れてきたが、４月以降はコ
ロナ前に戻りつつある。
•東京のボウリング場が
閉鎖して、全国のボウリン
グ大会が稲沢に集中して
きた。そのため、来期以降
は業容が拡大する可能性
が出てきた。
•コロナを経験して、お
客の行動様式が変化し、
ＳＮＳで広報しないと集客
できなくなった。
•半導体不足で納車が遅
れ、売上が伸びない。高校
との交流会で女性が整備
士として採用でき、女性
のお客が増えた。
•コロナの５類への移行
があったものの、お客は
戻ってこない。２０時以降
は飲食店を利用するお客
がいなくなった。コロナ前
に戻るには、しばらく時間
がかかりそうだ。
•配送業務は、アマゾン
などの仕事で増えている
が、業績自体は良くなら
ない。
•長い間、ボウリングの
料金は変わっていなかっ
たが、本年４月にあらゆる
価格の改定を実施した。
しかし、材料等の値上げ
が続く限り、一時しのぎに
なる可能性があって、次
の改定もあるかもしれな
い。
•ＳＮＳを使っての集客
は、写真から動画などに
移行している。ＳＮＳも媒
体により、ターゲットが異
なるので、対応が難しい。

【要望】
•ＳＮＳを活用した集客
が必要だが、そうしたノウ
ハウを習得するセミナー
を希望する。

【業況感等】
•今年の公共工事の発注
が遅れている。新卒採用
には、年間休日120日や
勤務時間も大事だと大学
職員から指摘され、見直
しを予定している。
•愛知県との災害復旧の
協定を締結しており、６月
の大雨被害で豊田へ出向
いて復旧作業に従事し
た。
•社員が高齢化して、若
い社員に技能継承をする
必要に迫られている。
•青田買いが進んでいる
が、学生は90％が地元の
優良企業に就職したいと
言っている。学生から選ばれ
る企業になる必要がある。
•若い人には、働きやす
さ、働きがい、やりがいを
感じてもらうことが大切
で、そうするための工夫
が求められる。
•建築設計を業務として
いる。４月に新入社員を採
用したが、社会人としての
基本的なマナーが身に付
いていなくて、ゆっくり育て
るしかないと考えている。

【要望】
•業界が一体となって、
陳情活動をしている。商
工会議所としても陳情を
やってほしい。
•社員の育て方を教えて
ほしい。

【人材育成について】
•職人の育成は技術的な
ことだけでなく、何をする
かといったことも教える
必要がある。
•マナー教育などの初歩
的なことや身だしなみ、話
し方なども指導が必要で
ある。
•今後、部会として人材
育成をどう進めるかを検
討していきたい。

※出席者数には、事務局職員を含みます。

合同部会等役員会議の開催結果 合同部会役員会議を次のとおり
開催しましたのでご報告します。

6月1日（木） 6月13日（火）

女性会だより
　６月2０日（火）資質向上と、会員間の親睦を深める事を目的
に、視察研修旅行を開催しました。江南市にある日本の伝統漬
物「守口漬」「奈良漬」の製造販売を行う漬物メーカー、手造工
房 扶桑守口食品『漬処壽俵屋』にて守口漬けの漬込み体験を
行い、犬山成田山参拝の後、織田信長の叔父・信康が築城した、
現存する日本最古の木造天守、国宝犬山城を見学しました。犬
山城下町では、犬山本丸スクエア内にある「ココロカンパニー」
でひとくちサイズの肉まん「豚籠包」を楽しみ、会員間の親睦を
深めました。

青年部だより

　当所青年部は６月１８日（日）に交流委員会主管のもと、犬山
市において日帰り交流事業を行いました。
　本事業はアフターコロナでの初めての交流事業として開催さ
れ、犬山城と城下町、リトルワールドといった犬山市の観光地を
巡る内容となっており、会員同士の親睦を深め、今後のより良い
事業展開へ繋がる、大変有意義な交流事業となりました。

　６月２日（金）３日（土）において今年で９回目となる尾張五市
合同就職転職・企業研究フェアが開催されました。
　今回、全体で７０社の出展があり、稲沢市からは稲沢市役所
含む９社の出展がありました。
　来場者数は両日で約８０人程度ではあったが、熱心に企業の
説明を聞く方が多く、盛大に終了することができました。

　あいち産業振興機構のDXマネージャーである中小企業診
断士吉田信人氏を迎え、６月２３日（金）DX入門セミナーを開
催しました。取り組みが遅れている市内事業者のDXを推進す
べく、入門編とし、DXの基礎から、どの業種の企業でも取り入
れやすい、県内中小企業のモデル企業の事例を紹介して頂き
ました。事業所内の問題点を洗い出し、その解決策としてDX導
入を考えるという先生の言葉が印象に残りました。今後も当所
は市内事業者のDX推進を行って参ります。

犬山市日帰り交流事業を開催しました！

第９回尾張五市商工会議所
就職転職・企業研究フェア開催

DX入門セミナーを開催しました
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店舗・産業・医療用・ 高速シートシャッター
設 計・施 工・販 売・保守点検

お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
お誕生日・御結婚記念日のお祝いに
ゴルフコンペ・ボーリングの賞品に
贈答品果物 あいとしフルーツ
業務用野菜果物 あいとしフーズ

〒492-8212　愛知県稲沢市小沢三丁目9番1号
TEL0587－32－2605　FAX0587－23－2228

職長教育センター  稲沢市七ツ寺町地蔵前70番地の4

外国人技能修習生向け
特別教育講習会 要通訳
アーク溶接・玉掛・クレーン・安全帯
刈払機・チェーンソー・足場・丸のこ

建設機械・高所作業車・研削砥石

TEL. 0587－３６－３２７１

開催日：日 月 木 金　８時～17時

　当所職員は、年間を通して男性はネクタイ着用、女性はベスト
着用により、ご来所いただく皆様をお迎えしてきました。しかし、
近年の地球温暖化による気温上昇の中で、職員の健康管理、冷
房温度を抑えることによる電力消費量の低減などのため、クール
ビズ（ノーネクタイなどによる軽装）を実施することと致しました。
会員の皆様のご理解をお願い致します。

　性海寺歴史公園に
て第３２回稲沢あじさ
いまつりが 6 月１日

（木）から１８日（日）の
期間、開催されました。
期間中は平日・休日に
関わらず市内外より多
くの来場者があり賑
わっていました。

クールビズ実施のご案内 第32回 稲沢あじさいまつり閉幕

期間：６月１日（本年度は７月１日）～１０月３１日

　稲沢市では、平成１７年６月２０日に「非核・平和都市」を宣言し
ました。
　つきましては、平和事業推進の一環として、黙とうを下記日時
にお願いします。

記

　１　広島原爆の日　　８月 ６日（日）　　午前 ８時１５分
　２　長崎原爆の日　　８月 ９日（水）　　午前１１時０２分
　３　終戦記念日　　８月１５日（火）　　正　午

　　
　核兵器全面禁止は、全人類の死活にかかわるもっとも重要か
つ緊急の課題であり、世界の恒久平和は人類共通の願望である。
唯一の被爆国として、日本国憲法に掲げられた平和主義の理念
を市民生活の中に生かすことが、地方自治の基本条件の一つで
あると強く認識して非核三原則を遵守し、平和行政に力を尽くす
とともに、核廃絶と人類永遠の平和のため努力することを決意し

「非核・平和都市」を宣言する。
　　平 成１７年６月２０日　　

愛 知 県 稲 沢 市　

黙とうのお願い

稲沢市非核・平和都市宣言稲沢市非核・平和都市宣言

　今年も稲沢市の商品券事業が行われます。今回は今までの紙の商品券とは異なり、デジタル化された商品券となります。
　デジタル化と聞き不安な方もおみえかと思いますが、商工会議所・商工会の職員がサポートさせていただきますので
参加のご協力をお願いします。

１．募集期間：令和５年7月3日(月)～７月３１日(月)
　　〈チラシ広告の店舗一覧に名前が掲載される締め切りになります。それ以降も受付可〉

２．参加方法：申込書を当所に提出、または参加フォームからお申し込みください。
　　　※昨年度お申し込みの方は、いただいている情報が印刷された申込書を送らせていただきます

３．費　　用：無　料 （決済手数料、売上代金の振込手数料はかかりません）

４．換金作業：不　要 (売上代金は月に２度ほど指定口座に振込)

５．商品券取扱方法：２種類
　　①お店に配布されるＱＲコードをお客さんがスマホ等で読み取る方式【アプリ方式】
　　②お客さんのＱＲカード商品券（スマホ等の通信機器がない方用に販売されるカード）を、店舗側のスマホ等で読み取
　　　る方式【ＱＲカード方式】
　　※①【アプリ方式】　②【ＱＲカード方式】のどちらかを選択して参加することもできます。

「どう使う稲沢！ デジタル商品券」参加店募集

「どう使う稲沢！ デジタル商品券」概略

１．商品券（ポイント）内容：飲食・一般店で使用できる「専用ポイント」2,500円分と
　　大型店等を含む全店で使用できる「共通ポイント」4,000円分の合計6,500円分を
　　5,000円で販売　おひとり2セットまで購入可
２．利用期間：令和５年１１月１日(水)～令和６年２月２９日(木)

詳細は「広報いなざわ9月号」にて発表されます。
Ⓒ 稲沢市 いなッピー

稲沢商工会議所会員ご加入ありがとうございます。 （令和5年3月10日～令和5年6月14日）

※他に、6件の事業所が加入されました。

事　業　所　名 代　表　者 住　　　所 営　業　内　容
アジアンキッチンエリー
Ｉｍｐｒｏｖｅ
Ｌｉｆｅ Ｖｅｒｔ

すてっぷ動物病院
（株）しんごリアルエステート
ＰＡＲＫ Ｈａｉｒ Ｍａｋｅ

（株）ピア コネクト
ｐｉｎｅ ｔｒｕｓｔ
Ｎｅｏふくじま行政書士事務所
Ｌｕ－ｃｅ ｂｙ ＡＺ ＨＡＩＲ
（株）渡邊組
（学）葛谷学園 中和医療専門学校
（有）サイトウランバー
吉井中小企業診断士事務所
油そば専門店 歌志軒 稲沢朝府店
エムケイケイ（株）
ソニー生命保険（株）
坂本塗装（株）

（有）ＷＥＩＨＮＡＣＨＴＥＮ
吉田鍼灸接骨院

ＩＮＦＩＮＩＴＹ ＴＡＩＬＯＲ（ＦＯＲＥＳＴ ＧＲＯＵＰ）
行政書士　永井雅敏事務所
耕寿園

(株)オーナス

知多郡東浦町藤江
清須市廻間
稲沢市下津穂所
稲沢市下津片町
稲沢市稲島
名古屋市瑞穂区新開町
稲沢市船橋町
名古屋市中区栄
稲沢市矢合町
稲沢市福島町
稲沢市東緑町
稲沢市天池牧作町
稲沢市東緑町
稲沢市日下部松野町
一宮市栄
稲沢市朝府町
あま市二ツ寺揚山
名古屋市東区東桜
稲沢市小池
一宮市南小渕字吹場
稲沢市下津南信正寺町
稲沢市石橋
稲沢市池部町
稲沢市一色上方町
稲沢市下津北山
稲沢市長野
稲沢市日下部松野町

キッチンカー
リラクゼーションサロン
リフォーム業
不動産業
動物医療、トリミング、ペットホテル
不動産売買仲介、買取、再販
パーマネントウェーブ、結髪、化粧等
ソフトウェア開発、営業
清掃道具販売、営業
遺言・相続・終活支援、サポート相談
美容業
土木工事/ガス工事
あん摩マッサージ指圧師、はり師等の育成
木材販売業
経営コンサル業
飲食業
自動車用プレス金型設計製作
生命保険販売業
塗装工事、防水工事、建設工事他
イルミネーション・ＬＥＤ照明・イベントの運営
柔道整復、鍼灸マッサージ
オーダースーツの採寸・販売等
書類作成代行業務等
造園工事、エクステリア工事、家屋解体等
コンサルタント業
ＨＰ、チラシ制作
建築金物取付、運送

江里口　哲　司
成　瀬　佳　美
松　原　伸太朗
大　野　紀　之
福　田　悠　真
渡　邊　慎　吾
加　賀　麻里絵
大　政　欲　之
松　岡　信　人
奥　田　早　苗
石　川　雄　一
竹　中　宏　行
楠　本　高　紀
齊　藤　孝　行
吉　井　康　博
高　原　誠　大

原　　　啓
梶　田　英　芳
佐　藤　公　彦
江　本　義　成
吉　田　　　晃
森　　　祐　斗
永　井　雅　敏
荒　田　耕　作
細　谷　博　三
佐　野　浩　崇
山　田　　　充
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ご意見・ご要望などを
お寄せください

　稲沢商工会議所に対するご意
見、ご要望、ご提案などを、下記
のアドレスにお寄せください。
　このアドレスは、一部の職員し
か見ることができませんので、お
気軽にお送りください。

info@inazawa-cci.or.jp

会議所会館使用料割引券
　稲沢商工会議所会員の皆様に
は、この割引券で使用料金の１割
を割引いて、会議所会館をご利
用いただけます。
　ご利用申込みの際に、本券を
ご提示ください。なお、本券の使
用は、月に１回限りです。

稲沢商工会議所

自　令和4年４月１日　　至　令和5年３月３１日
（単位：円）

令和4年度 収支決算総括表

収入の部 支出の部　会　　　計　　　名　

一 般 会 計

中 小 企 業 相 談 所 特 別 会 計

法 定 台 帳 管 理 運 用 費 特 別 会 計

共 済 事 業 特 別 会 計

労働保険事務組合委託保険料特別会計

職員退職給与資金積立金特別会計

調 度 品 購 入 積 立 金 特 別 会 計

特 別 事 業 積 立 金 特 別 会 計

財 政 調 整 基 金 積 立 金 特 別 会 計

産 業 会 館 管 理 特 別 会 計

商 工 会 議 所 会 館 管 理 特 別 会 計

商工会議所会館営繕積立金特別会計

合　　　　　　　計

        87,968,806

46,798,544

2,001,759

8,558,060

58,319,448

49,457,273

7,389,485

10,963,287

24,390,326

12,003,663

12,765,086

11,000,270

331,616,007

          80,112,035

45,636,134

1,988,731

8,508,060

57,303,874

49,457,273

7,389,485

10,963,287

24,390,326

12,003,663

12,236,583

11,000,270

320,989,721

新任役員・議員のご紹介（敬称略）

第１２７回 通常議員総会を開催
令和４年度　事業報告並びに収支決算が、全会一致で承認されました。

ご相談は、当社にお任せ下さい！

〒492-8432  稲沢市中之庄半田町66番地  TEL：0587-32-2031（代表） 検 索㈱ルーテック・サクライ

当社キャラクター イーサ君

屋根・外壁・リフォーム工事・太陽光発電システム

全 産 業

建　　設

製　　造

卸　　売

小　　売

サービス

6月～8月
先行き見通し

▲ 9.5

▲15.8

▲12.5

▲16.9

▲16.2

6.2

産業別業況DIの推移

※「先行き見通し」は当月に比べた向こう3ヶ月の先行き
見通しDI
DI ＝ （好転の回答割合） － （悪化の回答割合）

▲14.8

▲24.5

▲18.9

▲22.4

▲19.5

2.8

3月

▲11.1

▲23.1

▲13.9

▲15.0

▲15.9

5.6

4月

▲ 6.2

▲17.0

▲ 9.2

▲11.0

▲13.8

11.9

5月
2023年

　業況DIは、5類移行による活動回復で3か月連続改善。
　先行きは、物価高や人手不足等で厳しい見方続く。
●全産業合計の業況DIは、▲6.2（前月比＋4.9ポイント）
●行動制限のない大型連休に加え、コロナの５類移行による消費マイン
ドの改善、インバウンド・国内観光需要の回復で、飲食・宿泊関連のサー
ビス業、百貨店・土産品販売等の小売業で改善した。また、製造業では、底
堅い国内の設備投資需要の下支えで改善し、卸売業でも製造・小売・
サービス業からの引き合い増加で改善した。建設業でも、政府の補正予
算による公共工事の受注増で改善した。
●原材料・エネルギー価格の高騰や人材確保に向けた賃上げ等のコスト
負担増、需要回復に伴う人手不足、価格転嫁が十分に追い付いていない
等、経営の重荷は多いが、経済活動のさらなる回復で、中小企業の業況
は改善が続いている。

●先行き見通しDIは、▲9.5（今月比▲3.3ポイント）
●個人消費の拡大や観光需要の回復、企業の設備投資の増加等、経済活
動の一層の改善が期待される一方、需要増に人材確保が追いつかず、受
注機会の損失が懸念される。また、原材料・エネルギー価格の高騰継続
によるコスト負担増や、コスト増に見合う価格転嫁が十分に追い付いてい
ない中、海外経済の鈍化による外需停滞懸念など、中小企業の先行き不
安は根強く、厳しい見方が続く。

日本商工会議所ＬＯＢＯ調査 早期景気観測
―令和5年5月調査結果

記事提供：一宮税務署
問合せは、0586-72-4331まで
（自動音声に従って操作してください）

所得税及び復興特別所得税の予定納税
（第１期分）の納税をお忘れなく

予定納税とは
 前年分の所得金額や税額などを基に計算した予定納税基準額が15万円以上となる場合には、原則、この予定納税基準額の３分の１相当
額をそれぞれ７月(第１期分)と11月(第２期分)に納めることとなっています。この制度を「予定納税」といいます。予定納税額は、確定申告の
際に計算した税額から差し引くことにより精算します。

納税する額
 予定納税が必要な方には、６月中旬に税務署から「令和５年分所得税及び復興特別所得税の予定納税額の通知書」が送付されています。
この通知書に記載された「第１期分」の金額が納税する額です。
 なお、令和４年分の所得税及び復興特別所得税の確定申告において、予定納税額の通知書の「電子交付」を希望した方については、予定
納税額の通知書を書面の送付に代えてe-Taxにより通知します。

予定納税の減額申請
 廃業、休業又は業況不振などの理由で、令和５年６月30日の現況による令和５年分の「申告納税見積額（年間所得や所得控除などを見積
もって計算した税額）」が、税務署から通知されている「予定納税基準額」よりも少なくなると見込まれる場合等は、予定納税の減額申請をす
ることができます。
　第１期分の予定納税の減額申請をする場合は、令和５年７月18日（火）までに「予定納税額の減額申請書」に必要事項を記載し、所轄税務
署に提出してください。

予定納税額の納付方法
　振替納税を利用している方

 納期の最終日（令和５年７月31日（月）)に指定の金融機関の預貯金口座から自動的に引き落とされます。
納期の最終日の前日までに預貯金口座の残高をご確認ください。
 なお、振替納税に係る領収証書は発行されませんので、ご注意ください。

　その他の方 
 納期の最終日までに右のＱＲコードにてご確認のうえ納付手続を行ってください。

確定申告の際には、予定納税額の申告書への記載を忘れずに
　確定申告の際には、申告書に予定納税額（第１期分と第２期分の合計額）を記載する必要がありますので、記載忘れにご注意ください。

【常議員】
　日本軽金属（株） 名古屋工場
　　　（新） 管理室長　　根　村　亮　善
　　　（旧） 管理室長　　渋　江　直　宏

【監　事】
　（株）三菱ＵＦＪ銀行一宮支店
　　　（新） 支店長　　　中　島　崇　介
　　　（旧） 支店長　　　今　野　雅　人
　（株）稲沢機械製作所
　　　（新） 代表取締役　近　藤　　　保
　　　（旧） 代表取締役　柴　田　育　信

【議　員】
　岐阜信用金庫
　　　（新） 支店長　　　長　澤　光　哲
　　　（旧） 支店長　　　仙　石　悦　朗
　東名通信工業（株） 
　　　（新） 常務取締役　坂　本　真　二
　　　（旧） 常務取締役　足　立　善　尋
　アクサ生命保険（株） 名古屋支社
　　　（新） 支社長　　　安　藤　彰　茂
　　　（旧） 支社長　　　大　西　　　治

　６月２９日(木)、稲沢商工会議所大会議室において、第１２７回通
常議員総会を開催しました。
　開会に先立ち、事務局より前回の議員総会から変更のあった役
員・議員の方々の報告がなされました。
　総会には、役員・議員78名（うち委任状28名）の出席があり、久
納副会頭の開会の辞により開会されました。
　始めに、役員を代表して池戸会頭が、『令和４年度、稲沢商工会
議所が、５０年と言う大きな節目の年を無事終え、これまで会議所
を支えていただいた先人のみなさまに感謝するとともに、引き続
き会員のみなさまに寄り添い、今何を求められ、何を必要とされて
いるのかを注視し、次の時代への礎をしっかりと築いて行きた
い。』と、抱負を述べられました。
　次に、議長として池戸会頭が選出され、令和４年度事業報告並
びに収支決算の議事に入りました。
　議案審議では、事務局から次のとおり事業報告並びに収支決算
について説明がされ、審議の結果、原案どおり全会一致で承認さ
れました。

　当日は、加藤稲沢市長を始め、多くのご来賓に臨席を賜り、議案
審議終了後には、加藤稲沢市長、鈴木愛知県議会議員、出口稲沢
市議会議長より祝辞をいただき、次に久納名誉会頭が挨拶を述べ
られました。最後に磯野副会頭の閉会の辞により閉会となりました。

◎事業報告における主な内容
　•創立５０周年に係る記念式典を始めとする諸行事の開催
　•令和３年度に引き続きコロナ禍において、多くの事業所に会 
　　議所をご利用いただき、結果過去最高の会員数となる
　•２年間中止となった稲沢まつりの３年ぶりの開催
　•新型コロナウィルス対策商品券事業『ワクワクいなざわ応援
　　券』の発行
　•新入社員セミナーを始めとする人材育成・確保事業への取り
　　組み
　•創業支援センター（通称：スタートアップ稲沢）の受託
　•経済産業省よりの『経営発達支援計画』認定に伴う、小規模事
　　業者への支援推進事業の実施
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現在の制度融資貸付利率

マ  

ル  

経

融資限度額　
返 済 期 間　運転
　　　　　　設備
利　　　率　運転・設備

《新型コロナウイルス対策》
融資限度額（別枠）　
返 済 期 間　運転
　　　　　　設備
利率（当初3年間）運転・設備

（令和 5 年 7 月 1 日現在）
2,000 万円

7 年以内
10 年以内
1. 07％

1,000 万円
7 年以内

10 年以内
0. 17％

HP
QRコード

Instagram
QRコード

発行所：稲沢商工会議所　発行人：池戸賢治　〒492-8525　稲沢市朝府町15-20　☎〈0587〉81－5000　印刷所：（株）塚本印刷　毎月1日発行

2023. 7

　稲沢商工会議所では、スマホアプリ“LINE”にてアカウントを
開設し、情報提供を行っております。各種セミナーや補助金の
ご案内、イベント等様々な情報をお手元のスマートフォンでい
つでも、どこでも、ご覧いただけます。
　この機会にぜひご登録いただき、貴社の経営にお役立てく
ださい。
　また、稲沢商工会議所では、ホームページ、Instagramでも
情報発信を行っております。LINEアカウントからアクセスも可
能ですので、そちらもぜひご活用ください。

　令和５年度「稲沢まちゼミ」参加店を追加募集いたします！
7月12日（水）には、講座の進め方や受付方法の説明を行う
他、参加店同士で講座タイトルや内容を話し合っていただく交
流会を開催。当日は、初心者でもできる動画作成セミナーも行
いますので、是非、稲沢まちゼミにご参加下さい。

稲沢まちゼミ参加店交流会（動画セミナー有）
○日　時：令和５年７月１２日（水）　午後６時～７時半
○場　所：稲沢市産業会館　１階　大会議室
　　　　　動画作成セミナー／講師：いわたまゆき氏
　　　　　　　　　　　　　（いわたまゆきデザイン事務所）
○対　象：令和５年度稲沢まちゼミ参加予定の方
○受講料：無料
○問合せ：稲沢まちゼミ事務局　稲沢商工会議所　牛嶋
　　　　　TEL 0587－81－5000　　　　　

稲沢まちゼミ参加店 追加募集！

　好評をいただいております中堅社員セミナーを次のとおり開
催します。
　このセミナーは、職場の中堅としてご活躍の社員の皆様を対
象として、中堅社員の役割や職場でリーダーシップを発揮して
課題を解決する能力向上、後輩の指導・育成などを目的として
学んでいただきます。
　少子化で人材の確保が難しくなる中で、職場の活力を高め、
業績を向上させるには、新入社員や中堅社員、管理監督者まで
の職階の皆様に、それぞれの職階に応じた活躍をしていただく
ことが重要です。
　当所では、そうした職階に応じた社員の育成のお手伝いをし
ていますので、職務経験に応じた社員の役割などを理解され、
職務の成果をより高めていただくようセミナーを開催していま
す。
日　時：８月２５日（金）　午前９時～午後５時
場　所：当所　２階　会議室
講　師：（有）キャリアサポート　市 原  江 美 氏
内　容：中堅社員の立場と役割、中堅社員に求められる能力、
　　　　効率的な仕事の進め方、職場のチームワーク
対象者：入社して概ね３～１０年目の社員
参加費：会　員 ６，０００円　　非会員 ８，０００円
申込み：当所所報７月号に同封するチラシによりお申込みくだ
　　　　さい。

中堅社員セミナーを開催します会員紹介コーナー
ここでは、当所会員様のＰＲしたいことをご紹介します。

会員紹介コーナー掲載事業所を募集しています。
掲載希望の方は、稲沢商工会議所ホームページ または、
総務課（TEL:0587-81-5000）までお問い合わせください。

　社交ダンスに特化した高齢者向けのデイサービスで
す。社交ダンスに加えて【働くレクリエーション】で利用者
が仕事に挑戦します。検品、梱包、仕分け、シール貼、など
内職全般やります。内職に関することおまかせください。
　デイサービスの機能訓練の一環として軽作業を行っ
ておりますので、業務委託よりもお安くお引き受けして
おります。そのお仕事発注が地域福祉の活性化にも繋
がります。

代 表 者　代表社員　佐々木　伸二
業　　種　高齢者向けデイサービス
住　　所　名古屋市西区
　　　　　　　　中小田井2-484
Ｔ Ｅ Ｌ　052－990－9788
営業時間　9：30～16：30
定 休 日　土曜日、日曜日

合同会社アクアマリン
デイサービス・アクア1号店

メールアドレス  aqua.1st.nagoya@gmail.com
ホームページ  https://aquamarine-nagoya.com ホームページ↑　　

インスタグラム↑

Facebook↑

　　月　　日㈬ 午前10時～正午

　　月　　日㈬

定例相談スケジュール
○金 融 相 談…

○法 律 相 談…

○商標・特許相談…

○下 請 相 談…

　　月　　日㈬197

随　　時

随　　時

随　　時
（いずれも要予約）

午前10時～正午

CONTENTS

◆と　き　令和5年6月29日（木）　　◆ところ　稲沢商工会議所会館

第１２7回 通常議員総会を開催第１２7回 通常議員総会を開催第１２7回 通常議員総会を開催

LINEアカウント：@999aorsa

当所LINEアカウントの
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稲沢まちゼミ実施期間　　
 令和5年１０月１４日（土）
　　　　　 ～１１月３０日（木）

●「どう使う稲沢！ デジタル商品券」参加店募集
●黙とうのお願い
●日本商工会議所LOBO調査
●所得税及び復興特別所得税の予定納税（第１期分）の納税をお忘れなく
●会員紹介コーナー
●中堅社員セミナーを開催します
●稲沢まちゼミ参加店 追加募集！
●当所LINEアカウントのご案内

●第127回通常議員総会を開催
●稲沢商工会議所会員ご加入ありがとうございます
●クールビズ実施のご案内
●第32回稲沢あじさいまつり閉幕
●合同部会等役員会議の開催結果
●青年部だより　女性会だより
●第９回尾張五市商工会議所 就職転職・企業研究フェア開催
●DX入門セミナーを開催しました

あいさつをされる鈴木県議会議員あいさつをされる鈴木県議会議員


